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第 29 回 例会 
 

【日時】2015 年 6 月 4 日（木）12：30～13：３0 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：21 名 出席者：11 名 免除会員 1 名 【出席率】55％ 

【修正出席率】5/21 60％ 

【ニコニコ BOX】\20,000―    今年度累計：￥５6８,５８６－ 

 

≪プログラム≫  
司会：山本好文会員 

◇ 開会点鐘           湯川愛里幹事 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」                吉田勝重会員 

 ◇ 幹事挨拶／報告                                   湯川愛里幹事 

① 高校生対象のインターアクト次年度大会 

－日時：８月１日（土）9：30～16：30 会場：小野学園女子中等学校 

② 次年度第一回米山記念奨学金委員会セミナー 

 －日時：７月８日（水）15：00～    会場：ハイアットリージェンシーB1 階 

 －山岡会員に参加して頂きます 

③ 地区役員・委員長・委員等の「ご招待扱い」について 

－地区の通達で、お祝い金・参加費の上限は 10,000 円と決まりました 

◇ 出席報告                                     山本教夫会員 

  メイクアップ等で出席率を上げましょう。 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                          志村堅二会員 

        梅澤武男：今サンパウロに向かう機中です。本日は吉田会員のイニシエーションスピーチ聞くことができ 

             ませんが、よろしくお願い致します。飛行機の中で酔っぱらって騒ぎを起こしてなければいい 

             んですが。 

湯川愛里：今日、記録的少人数の例会となりましたが、皆で盛り上げて参りましょう。 

山本好文： ちょっと間が空いてしまって残念でした。皆様とお会いできてうれしいです。 

岩田美智恵：本日は遅刻なし。早く来ました。ニコニコです。 

立堀佳男：今日は漁師になったつもりで出港します。舟で酔う前に酒で酔っぱらいたいと思います。 

熊谷行裕：最近仕事でバタバタしていてストレスが多く、ロータリーに来るとホッとします。 

志村堅二：仕事もゴルフも順調でニコニコです。 

吉田勝重：梅澤会長、先週はありがとうございました。イニシエーションスピーチよろしくお願いします。 

田邊英一：久しぶりの例会でニコニコ。マスターズスイミング大会で、金メダル７個でニコニコ。 

小川宗一：良いお天気でニコニコ。 

◇ 委員会報告 

     その他報告          山本好文会員 

  ローターアクト地区次年度大会に参加してきました。アクターのパワーを結集して、誰もがわくわくす 

る次年度大会を創り上げよう！のテーマのように、若い方の熱い姿からたくさんの感動がありました。 

◇ 卓話（会員のイニシエーションスピーチ）        吉田勝重会員 

調布のつつじヶ丘に住んでおります。園児が 500 人くらいの幼稚園を経営しております。ハワイ大学 
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に 3 年、日本の日大に 1 年通いました。ハワイでは、サーフィンをしたり、ほとんどを海で過ごしま 

した。お金もなくビーチで絵を描いて過ごすことも多かったのですが、たまたま通りかかったヨウジヤ 

マモトさんに絵を褒められたことがありました。数日後にも偶然ビーチで絵を褒めて頂きました。その 

ことをきっかけに、食事に誘っていただき、お礼にレンタカーで島を案内したことがありましたが、そ 

れっきり、私は日本に帰国し日大に通いながらディスコでバイトもしました。偶然にもそこにヨウジヤ 

マモトさんがいらっしゃり、私のことを覚えていて声を掛けて頂き、「Ｙ’ｓ」の洋服のデザインの仕 

事を一緒にすることになりました。 

その後、父が経営する幼稚園を手伝うことになり、バスの運転手から始めました。24 歳の時にＪＣや 

地元の消防団にも入りました。ＪＣの全国大会に行き、300 くらいの幼稚園を見ることができました。 

そのお蔭で、自分がどのような幼稚園にしていきたいか、子供たちをどのように育てたいかというビジ 

ョンが固まっていきました。 

（私の幼稚園は泥んこ遊びや英語に力を入れており、卒園後も小学校 6 年生までの生徒が英語の教室に 

通うことができます。3 年間ハワイ大学で過ごした私が帰国後に全く英語が話せなくなったことをきっ 

かけに、園児に英語教育を受けてもらいたいと思い、英語教育に力を入れた幼稚園にしてきました。） 

その後、父が入っていた調布のロータリークラブの子クラブである調布むらさきロータリークラブに入 

会しました。そこに、梅澤武男会長をお誘いし共にロータリアンとして活動してきました。 

調布では地元優先の活動を行ってきました。50 年前に調布リトルリーグで日本代表として台湾遠征に 

行ったことを買われ、野球部にも入って、リトルリーグで全国大会に行くまでになりました。 

サンライズ汐留ロータリークラブは色々な地区から集まって力を出し合って力を合わせているところに 

魅力を感じました。新しい環境で新しいやり方もあり素晴らしいです。人数が少ない分予算がぎりぎり 

なところもあると思いますが、その分、皆が出し合うところも素晴らしいです。 

今後は、ガバナー補佐やガバナーがいらっしゃるときや、クラブ協議会に向けての各委員会の活動など、 

メリハリのある会を目指していくとさらに良いクラブになると思います。 

サンライブ汐留らしく、かつロータリークラブらしく、素晴らしいクラブにしていきましょう。 

◇ 講評                                      湯川愛里幹事 

吉田会員の素晴らしいイニシエーションスピーチありがとうございました。 

◇ 閉会の点鐘                                    湯川愛里幹事 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 6 月 11 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 6 月 18 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 6 月 25 日（木）休会 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

 

◇2015 年 ロータリー国際大会 

 6/6（土）～6/9（火） サンパウロ（ブラジル） 


